

# PROYECTAR A CONCIENCIA

LANZAMIENTO CONCURSO 2020



VIERNES



DE JULIO

AGÉNDALO AQUÍ

“Proyectar a Conciencia”, iniciativa de Sto Chile, es una articulación entre las políticas públicas en torno a las políticas de cambio climático, el gremio de la arquitectura, la academia y la industria de la construcción.

**DESDE LAS 12:00 HORAS.**

**VER STREAMING EN: [WWW.CChC.CL/TV](http://WWW.CChC.CL/TV)**

Te invitamos a conocer los objetivos generales de la versión 2020 y presenciar el diálogo entre los representantes ministeriales del jurado

INSCRIPCIONES

**sto**



Construir a conciencia.

LA SOLUCIÓN  
ES OBRA DE TODOS

**CChC**  
CAMARA CHILENA DE LA CONSTRUCCION